Se celebró en Santander el 11º Congreso Confederal de USO

Joaquín Pérez, nuevo Secretario General Confederal de USO







Intervención de Antonio Amate, Asistentes al 11 Congreso Confederal de USO. Secretario General de FEUSO.



En Santander, se celebró del 22 al 24 de noviembre el 11 Congreso de la Unión Sindical Obrera que ha renovado la Comisión Ejecutiva, aprobado sus nuevos Estatutos, la Resolución General y las Resoluciones Especiales. El Congreso eligió a Joaquín Pérez como nuevo Secretario General en sustitución de Julio Salazar, que recibió un cálido homenaje.

JOSÉ CARLOS GARCÉS CORCHÓN, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GARANTÍAS. Natural de Soria, procede de la Federación de Enseñanza de USO-Catalunya. Desde 1993 desempeña puestos de responsabilidad en la Comisión Ejecutiva estatal de la Federación de Enseñanza. Ha sido Secretario de Acción Sindical y en la actualidad es Secretario de Organización de FEUSO. Reelegido como Presidente, la Comisión de Garantías es el órgano de garantía estatutaria y de jurisdicción interna.

También hubo cambios en la Comisión Ejecutiva en las Secretarías de Formación y Comunicación. Se eligió a los miembros de la Comisión de Garantías y de la Comisión de Transparencia. Participaron 300 congresistas procedentes de todas las Comunidades Autónomas. El Congreso contó con una nutrida representación internacional, institucional y sindical.



JOAQUÍN PÉREZ DA SILVA, SECRETARIO GENERAL DE

USO. Madrileño, de 40 años de edad, llegó al sindicato en 2002, ocupando la Secretaría de Organización de FEUSO-Madrid hasta 2009. En ese año, resultó elegido Secretario de Formación confederal, repitiendo tras cuatro años en la Comisión Ejecutiva confederal como Secretario de Comunicación y Formación hasta la actualidad. Es diplomado en Magisterio de Educación Física y licenciado es Psicopedagogía por la Universidad Complutense de Madrid.